

# 新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに  
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第6号  
令和6年6月19日  
津市立新町小学校

## 誘拐防止教室(1年)

6月4日(火)の2限目に、津警察署の方に来ていただき、1年生を対象とした誘拐防止教室を行いました。木や高い塀などで外から見えにくい所や人通りが少ない道などには、誘拐しようとする悪い人が潜んでいるかもしれないことや、誘拐されないために「**い**かのおすし(い**か**ない・**の**らない・**お**おごえでさけぶ・**す**ぐににげる・**し**らせる)に気をつけることを教えてもらいました。教えてもらったことを忘れず、これからもしっかり守っていきましょう。



## クラブ活動(4・5・6年)

6月5日(水)の6限目に、本年度1回目のクラブ活動を行いました。クラブ活動は4・5・6年生が学年の枠を越えて、自分の興味ある活動と一緒にやる時間です。本年度は「イラスト・切り絵・折り紙」「カードゲーム」「サッカー」「ソフトバレー」「ソフトボール」「バスケット」「紙飛行機」「手芸」「将棋・オセロ・百人一首」「消しゴムハンコ」「昔の遊び」「朝ごはん研究」「読書・絵本作り」「漫才」の14のクラブができました。この日のクラブ活動では、いろいろな学年の友だちと一緒に、自分の興味がある活動を楽しんでいる子どもたちの姿がたくさん見られました。



イラスト・切り絵・折り紙



昔の遊び



ソフトバレー



ソフトボール



消しゴムハンコ



朝ごはん研究

## 家庭から出るゴミについての学習(4年)

6月6日(木)の午後、津市の環境事業課の方に来ていただき、4年生が家庭から出るゴミの収集について教えていただきました。

「ゴミ収集の仕事はどのようなスケジュールで行われているのか」や「ゴミの分別の仕方」、「ゴミを出すときに注意すること」などについて教えていただきました。

また、どのようにゴミが収集されているかを、実際にパッカー車を使って見せていただきました。

今日、教えていただいたことを忘れず、正しくゴミが出せるようにできるといいですね。



## 町探検にでかけました(3年)

3年生は社会科の勉強で、校区内の町の様子について学習をしています。6月7日(金)には谷川神社・津ドライブインスクール・津こども園周辺、6月13日(木)には津新町駅・津新町郵便局・古河公園周辺に出かけて、私たちが暮らしている地域にはこういった施設があるかを調べ、地図に黄色いシールを貼って、場所を記録していきました。古河公園では遊具で遊んだり虫探しをしたりといった時間もあって、子どもたちは楽しそうに過ごしていました。

今回の見学を通して、自分たちが暮らしている地域や、施設について、いろいろ見つけたり感じたりしたことを今後の学習のまとめに生かしていきましょう。



津新町駅



地図にシールを貼っています



古河公園

## 大きなサツマイモができるといいね(2年)

6月11日(火)の5限目、2年生が生活科でサツマイモの苗を植えました。校舎前の学級園につくってもらった畝に子どもたち一人一人が、大きなサツマイモができるようお願いながら、丁寧に苗を植えていきました。

これから草取りや水やりなどの世話を頑張り、秋には大きなサツマイモが収穫できるといいですね。

